
2025 年 3 月期中間期 決算説明会 質疑応答 

 羽田空港一丁目プロジェクトについて

Q1：羽田空港一丁目プロジェクトについて、第 2 フェーズにおいて他の施設再編の検討を進

めるということだが、具体的にイメージしている計画はあるか。 

A1：今般、本プロジェクトにおける第 1 フェーズにあたる一部の計画方針を決定した旨の開示

をしており、当社では、2028 年以降の取り組みを第 2 フェーズとして位置づけている。

この第 2 フェーズでは、一丁目地区に現在複数ある航空・空港関連の機能を有する施設の

一部を再編対象としている。現在、テナントや関係者と再編計画について協議している段

階であるため、現時点では具体的計画のお示しは控えさせていただき、今後開示できる段

階になればお知らせする。 
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